



LA DIRECTION DOIT ÊTRE MISE À PIED !

La direction de la SA SNCF Réseau a décidé d'infliger 12 jours de mise à pied à notre camarade Christophe, secrétaire du CSE Central Réseau, parce qu'il ne lâche rien dans l'exercice de son mandat.

INADMISSIBLE !

Pour nous, c'est ZÉRO sanction !

La direction de la SNCF et celle de la SA Réseau s'acharment contre la CGT.

CE QU'ILS NOUS REPROCHENT ?

Notre camarade, secrétaire du CSE Central SNCF Réseau et secrétaire adjoint du CSE ZP NEN, avec conviction, volonté et rigueur, défend l'intérêt des cheminots, contraint la direction à respecter ses obligations et porte avec fierté les orientations de la CGT.

EST-CE UN CRIME DE MILITER ?

La réponse est non ! Jamais nous n'accepterons que la direction qui piétine le dialogue social, les conditions sociales et de travail des cheminots, et s'acharne à casser la SNCF, puisse être l'arbitre de ce que dit et écrit la Fédération CGT des Cheminots.

La direction tente d'établir un précédent et d'envoyer un signal d'autorisation de répression des représentants élus du personnel pour bâillonner l'ensemble des cheminotes et cheminots.

La CGT, ses syndicats et ses militants ne baisseront pas la tête, dans l'intérêt de toutes et tous !

Par conséquent :

- La CGT exige le **retrait immédiat de la sanction** infligée à notre camarade.
- À compter de ce jour, les délégations CGT dans l'ensemble des instances vont **interpeller les directions** afin que cessent les attaques contre les représentants élus par les cheminots.
- La CGT va créer, dans les tous prochains jours, les conditions d'une **réponse unitaire à la hauteur des attaques.**

**Pour la CGT,
c'est ZÉRO sanction !**

